

El Colegio de México, A. C.

El Colegio de México es una Asociación Civil de fines no lu-
crativos, constituida en Escritura Pública el 8 de octubre de
1940, *dedicada* teniendo como fines el fomento de la investigación en His-
toria, Filosofía, Literatura y Filología, y la publicación de
obras y revistas, con los trabajos de sus miembros y otros co-
laboradores.

El Colegio de México, A. C. sustituyó a la "Casa de Espa-
ña", que se extinguió, reformando y ampliando sus fines insti-
tucionales.

Socios Fundadores: El Gobierno Federal (Secretaría de Edu-
cación Pública), la Universidad Nacional Autónoma de México, el
Banco de México y el Fondo de Cultura Económica. Los socios
aprueban anualmente las líneas generales del presupuesto, y la
administración del anterior ejercicio, previamente sometida a
una auditoría designada por el Banco de México.

Junta de Gobierno: Lic. Daniel Cosío Villegas, Presidente,
y los Sres. Dr. don Gustavo Baz, Lic. don Antonio Carrillo Flo-
res, Lic. Alfonso Caso, Ing. don Gonzalo Robles y don Eduardo
Villaseñor; Secretario, Lic. don Manuel Calvillo.- El Presiden-
te es también Director General de labores, Administrador y re-
presentante legal de la institución.

Directores de estudios e investigaciones: Lic. don Daniel
Cosío Villegas, Seminarios de Historia Moderna y Contemporánea
de México; Dr. Alonso Zamora Vicente, Seminario de Filología y
Literatura.

Tareas actuales: El Colegio de México ha concentrado sus la-
bores en los Seminarios de Historia Moderna y Contemporánea de
México, el de Filología y Literatura, y el mantenimiento de be-

cas y subsidios de investigación concedidos a personas cuyas tareas interesan directamente a los fines del Colegio.

Publicaciones: Como resultado de las investigaciones realizadas directamente en el seno del Colegio o por encargo especial del mismo, la institución ha editado las obras comprendidas en el Catálogo General del Fondo de Cultura Económica bajo el rubro "Colegio de México".

Las publicaciones son de monografías o estudios realizados por los miembros del Colegio, y 2 revistas periódicas: la Nueva Revista de Filología Hispánica y la revista Historia Mexicana. La primera la publica el Seminario de Filología y Literatura y la segunda el Lic. Daniel Cosío Villegas, con colaboración de los integrantes del Seminario que dirige.

El Colegio invita en ocasiones a especialistas extranjeros distinguidos, como profesores huéspedes, para trabajar por breves temporadas en el Colegio de México dentro de los Seminarios existentes.

Recursos económicos: El Colegio de México se sostiene con los subsidios concedidos anualmente por el Gobierno Federal y el Banco de México. En la realización de proyectos concretos de investigación y estudio, el Colegio de México ha contado con la colaboración de la Fundación Rockefeller, dentro de los términos en que la misma auspicia la realización de proyectos.

62